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VERBALE N. 115 del 23.06.2020  Approvato in data 23.06.2020 
 
 
ORDINE DEL GIORNO: N.  111 del 29-05-2020; odg suppl. n. 119 del 08.06.2020 
ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09.00 Prima convocazione - 10:00 Seconda convocazione 
 
CONSIGLIERI PRESENTI Presente 

Assente 
ORA 

ENTRAT
A 

ORA 
USCIT

A 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA  

Russo Girolamo P 10.13 11.10     
Argiroffi Giulia P 10.13 11.06     

Caronia  Marianna A -- --     

Ferrara Fabrizio P 10.13 11.02     

Gentile Milena  P 10.25 11.10     

Melluso Fausto  P 10.13 11.10     

Tantillo Giulio P 10.45 11.10     
 

 VERBALE  
 

Il Presidente Russo apre la seduta in modalità telematica alle ore 10.13 in             
seconda convocazione con la presenza dei Consiglieri Argiroffi, Melluso e          
Ferrara 
La registrazione della seduta, che costituisce parte integrante del verbale, sarà           
visionabile il giorno successivo alla seduta al seguente link:         
https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=2 
Argomenti da trattare: 
 

1. Comunicazioni del Presidente 
2. Varie ed eventuali. 
3. Lettura e approvazione del verbale della seduta 

 
Il Presidente Russo comunica alla Commissione la necessità di invitare con urgenza            
L’Ing. Di Bartolomeo per quanto riguarda l’argomento relativo al Piano          
Particolareggiato del Centro Storico e l’Ass. Prestigiacomo per quanto riguarda il           
Piano Triennale OO.PP.. 
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La V.P. Argiroffi chiede che vengano richiesti all’Ass. Prestigiacomo di relazionare           
e chiarire sullo stato dell’arte degli Impianti Sportivi e sull’Edilizia Scolastica;           
all’Ing. Di Bartolomeo, oltre quanto già detto dal Presidente, chiarimenti sul 7°            
Bando. 
La Commissione apre un dibattito sulla priorità degli inviti e convocazioni riguardo            
quanto già detto e attenzionando l’argomento Pums.  
Il dibattito prosegue sulle posizioni della Commissione rispetto all’espressione dei          
pareri alle proposte di delibera esponendo argomentazioni sugli eventi accaduti nella           
seduta di ieri riguardo alla mancata espressione del parere sulla proposta di delibera             
sulla “Variante Via Paruta” 
La Cons. Gentile propone di convocare sia l’Amministrazione che gli Uffici sul            
Regolamento Beni Comuni. 
Il Cons. Tantillo sottopone all’attenzione della Commissione sull’argomento relativo         
al Regolamento Fiorai il cui iter si protrae da lungo tempo. 
Il Presidente Russo chiede al Segretario che venga data lettura del verbale della             
seduta odierna. 
Il Segretario dopo aver dato lettura del verbale N. 115 del 23.06.2020 lo pone in               
votazione, per appello nominale, e viene approvato all’unanimità dei presenti. 
Alle ore 11.10 il Presidente dichiara chiusa la seduta. 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 

  Il  Segretario  Il Presidente 

  Domenico Mattei  Girolamo Russo 
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